

# Borregos sobre el tablero, pasión y fuerza



En el marco de la **Feria Nacional Zacatecas (FENAZA) 2018** se llevó a cabo la **“1er. copa de Ajedrez FENAZA 2018”** el sábado 8 y domingo 9 de septiembre, en la que el [Tec campus San Luis Potosí](#) hizo acto de presencia.

**El evento contó con la participación de ajedrecistas de todo el país**, contando estados como **Veracruz, CDMX, Durango, Puebla, Jalisco, San Luis Potosí** y, como anfitrión, **Zacatecas**. Demostrando que el deporte sobre el tablero bicolor cuenta con militantes en todo México.

**Los representantes** del [Tec campus San Luis](#), en la **categoría Libre**, fueron:

**Isaac Valentino Tello Chávez, Juan Luis García Guerrero, Miguel Ángel González Cruz, Carlos Guillermo Reyes Vidales.**

Mientras que, en la **categoría Aficionados-Senior**, los representantes borregos del Tec campus San Luis fueron:

**Demian Agustín Millán Hernández y José Rodolfo Rosales Hernández**



width="900" loading="lazy"> Nuestro guerrero.

Fue **Isaac Valentino Tello Chávez** quien es alumno del [Tec campus San Luis](#), después de demostrar que podía enfrentarse a quien sea **sin sentir temor**, se vería la cara en la última ronda con el **Gran Maestro (GM) Bartłomiej Macieja**, de Polonia. Tras una partida de **casi cuatro horas**, nuestro representante no consiguió derrotar al GM.



width="900" loading="lazy"> Los resultados.

No obstante, **su desempeño** le permitió alcanzar **el sexto lugar** absoluto del torneo. Un lugar más que merecido y en el que refleja **el esfuerzo realizado durante esos dos días, y años de entrenamiento previo.**

En busca de **adquirir más experiencia** y mejorar su estilo de juego, nuestros compañeros del [Tec campus San Luis](#) dieron su **mayor esfuerzo** y demostraron que, aunque las **adversidades** se presenten, ellos **mantendrán la calma y avanzarán**, como **equipo.**

**SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN:**